

PRESSEMITTEILUNG



v.l.n.r. Vorstandsvorsitzender David Lehr (Breuninger), Astrid Späth (Hotel Victoria, Dehoga), Lena Sutter-Kiefer (Sutter Büro Papeterie), Carmen Siecke (Geschäftsführung), Ulrike Steinfels (Blickfang, Initiative Schneckenvorstadt), Filipos Klein (Toms Gastro GmbH).

Carmen Siecke wird Geschäftsführerin der neuen Stadtinitiative „Gemeinsam Freiburg“

Die in diesem Jahr gegründete Initiative «Gemeinsam Freiburg» e. V. tritt die Nachfolge der Händlervereinigung „Z’Friburg in der Stadt“ an. Der neu ausgerichtete Verbund bezieht erstmals neben den Händlern der Innenstadt auch Vertreter:innen der Gastronomie, der Hotellerie, der Kultur, den Dienstleistern und der Immobilienwirtschaft sowie die verschiedenen Interessensgemeinschaften Herzschatz Freiburg, Schneckenvorstadt, Konviktstraße, Rathausgasse und die Altstadtgesellschaft in die Zusammenarbeit ein.

Mit Ernennung von Carmen Siecke zur Geschäftsführerin zum 1. Dezember sind jetzt die Weichen für die offizielle Aufnahme der operativen Aufgaben gestellt. Die 50-jährige Betriebswirtin und Marketing-Expertin war lange Zeit in der Beratung und Geschäftsleitung einer renommierten Agentur für Markenentwicklung aktiv und hat bis 2022 knapp acht Jahre als Mitglied des Führungskreises die Unternehmenskommunikation der Kaiser Modehäuser verantwortet. In diesem Rahmen war Carmen Siecke bereits in verschiedene Projekte zur Wirtschafts- und Standortförderung, innerstädtische Handelskooperationen sowie anreizstiftende Veranstaltungskonzepte involviert. Zuletzt hat sie für das Freiburger Unternehmen Horl als Global Marketing & Communication Manager im internationalen Handel gewirkt.

PRESSEMITTEILUNG

Für den neu gegründeten Verein sagt dessen Erster Vorsitzender David Lehr: „Wir freuen uns, dass wir die Position der Geschäftsführung mit Carmen Siecke ideal besetzen konnten. Sie bringt nicht nur vielfältige Erfahrungen im Marketing, Markenaufbau und der Kommunikation mit – sie ist dabei mit den besonderen Herausforderungen, aber auch den Chancen der Freiburger Innenstadt bestens vertraut.“ Zugleich sei Carmen Siecke mit den lokalen Akteuren gut vernetzt und kenne die Themen der einzelnen Branchen, die im e.V. „Gemeinsam Freiburg“ künftig organisiert seien.

Carmen Siecke freut sich über die Berufung zur Geschäftsführerin: „Mir ist bewusst, dass es eine Herausforderung bedeutet, eine positive Dynamik für alle Beteiligten zu entfalten. Dafür braucht es Vertrauen und Geduld, um ein solides Fundament aufzubauen. Die Freiburger Innenstadt lebt von der Vielfalt der Menschen, die hier angesiedelt oder zu Gast sind. Wenn alle Akteur:innen zusammenkommen, die ein Interesse daran haben, dass Freiburg lebendig und attraktiv bleibt, können wir gemeinsam einiges erreichen. Ich freue mich darauf, meine Erfahrungen einzubringen, um im mehrfachen Sinne nachhaltig etwas zu bewegen. Mein Ziel ist es möglichst viele Menschen für unsere Initiative zu begeistern und zu gewinnen.“

Pressekontakt:

Stadtinitiative Gemeinsam Freiburg e.V.

Anja Hohwieler-Tinkhauser

Telefon: +49 761 555818

info@zfriburginderstadt.de